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Abstract (en)
[origin: WO9311733A1] A liquid product protected against deterioration takes the form of two components A and B which once mixed give the
ready-for-use product. The component A has a pH value between 0 and 3 and the component B has a pH value between 10 and 14. Also disclosed
is a process for protecting liquid products against deterioration. Said products keep very well and can be economically produced with the usual
production equipment.

Abstract (fr)
Un produit liquide protégé contre la détérioration se présente sous forme de deux composants A et B qui donnent un produit prêt à l'emploi une
fois mélangés. Le composant A a une valeur de pH comrise entre 0 et 3 et le composant B a une valeur de pH comprise entre 10 et 14. L'invention
concerne également un procédé de protection de produits liquides contre la détérioration. Le produit ainsi obtenu se conserve très bien et peut être
préparé de manière économique dans les installations usuelles de production.
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